

Sein Weg ist Vorbild für alle Genossen in der Sozialdemokratischen Partei in Westdeutschland und in Westberlin. Es ist der Weg eines bewußten Sozialisten, der dem werktätigen Volk mit all seinen Fähigkeiten und Kräften diene.

Die Werktätigen Deutschlands verneigen sich in tiefer Trauer und danken Dir, lieber Freund und Genosse Otto Grotewohl, für Dein aufopferungsvolles und treues Leben im Dienste der deutschen Arbeiterklasse, des Friedens, des Sozialismus und der nationalen Wiedervereinigung. Dein Leben und Dein Vermächtnis sollen für uns stets hohe Verpflichtung sein, die Einheit der Arbeiterklasse und aller demokratischen Kräfte in der Deutschen Demokratischen Republik wie unseren Augapfel zu hüten. Die Ziele, für die Du kämpftest, werden in ganz Deutschland Wirklichkeit werden!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik*

*Staatsrat der Deutschen Demokratischen Republik*

*Minister rat der Deutschen Demokratischen Republik*

*Nationalrat der Nationalen Front des demokratischen Deutschland*

Berlin, den 21. September 1964